
 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 田辺明子副理事長    

Ⅰ開会の言葉 野川保副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

残り 3 週間となりました 理事研修会・年忘れ大会延期になりましたが県全体として無事終了しました 

コロナもまだ終息ではありません スポーツ協会からのお達しにもあるように、それぞれの大会では黙食 

手洗い等宜しくお願いします 来年の予定も宜しくお願いします 

理事会成立 理事 2３名 出席１８名 委任３名 欠席５名 計２１名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局員 

議事録署名人 会田金之助理事（春日部市）  中島稔理事（熊谷市） 

 
Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  資料２・３頁参照 ９月・１０月・１１月の活動報告です 

12 月 8 日日本協会より会員登録状況連絡があり全国的に減です 埼玉県は 8508 名（25 名増） 

 

１. 議題 

小嶋議長  署名人に東部地区春日部市会田金之助理事・北部地区熊谷市中島稔理事・書記に越光子事務局員

を指名します 

         

 第１号議案  シルバー・上級指導者制度について 

 藤井会長  資料 5 頁参照 

      11 月 1 日の運営会議でメリット・デメリットの話が出ました 3 級は日本協会の規定の勉強をして取得できる  

2・3 級は大会が県内で行われ参加すれば取得できる 2 級は大会に参加すればレポートを書かなくて更新で

き 上級はしっかりルールとマナーを学び再確認して身につく テストがある・県外に一泊しなければならない、

の理由で受験を躊躇している  今年は更新していなかった人が改めて受験をして更新している 

埼玉県として来年も県内・日帰りで 3 級・上級講習を行う  2 月の事務局長会議でも連絡して上級更新してい

ない人も受験をして更新して欲しい 

 山崎理事（小鹿野町） 上級指導者の対応について 資格を持っている人の意識が低い 上級のできた経緯を基本

から知りたい メリットを 目に見えるように  登録料・参加費等の使われ方を透明に  受けるひとも増える  

      初心にかえって協会にとっての必要性を説明してもらうと動きやすい    30 年やっているので変えても良い

のでは  分かってもらって更新をする  4 地区で更新大会をして欲しい    

 田中委員長  平成元年にできた 2・3 級は日本協会の勉強をして取得する 3 級との違いを求めるためテストをして

取得できる  ２級３級の間で上級とした  メリットとして大学教授・医者・日本又は他県の会長等に講演をして

もらった  最初は委嘱状でありプレーを楽しくやる・会員増を図る目的とした 自身の財産になる  

     更新の方法を考えたほうが良いと思う 

小嶋議長  更新料の使用目的・内容を知らせて欲しい 

藤井会長 役員として研修会に携わってみて勉強をしないで資格だけ取ってもルール・マナーは身につかない 

       費用面は会場費、講師料、試験官、採点等必要 今年は認定証・表彰状は事務局で対応した 協会運営に  

       は事務所費・インターネット関係・ホームページ関係等必要経費を差し引き一般会計に入れている 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和３年１２月定例理事会 

（1） 会議の期日 令和３年１２月１１日（土）９：30～1１：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１８名  欠席者５名 （別紙名簿参照） 



青木事務局長 シルバー講習会参加費は日本協会に全額振り込んでいる 上級合格登録費 5、000 円は諸経費を

差し引き一般会計に入れている  県の年会費は 500 円です  日本協会からは会員数に応じて補助金がある  

     4 地区に分かれての県の大会、その他の県大会それぞれに割り振り残を一般会計にいれる  会社関係の協

賛金も頂いている すべて合わせて協会運営にあてる 

小嶋議長  上級も良い所があり意議があったがコロナの為更新できなかった 

山崎理事（小鹿野町）  上級の会費が協会運営に必要なのかを聞きたい 

藤井会長   県協会会費は 500 円でありやり繰りできない  必要なものである 

山崎理事（小鹿野町）  必要であれば協力したい 他団体会長にも協力お願いします 

伊藤理事（東松山市）  前回の理事会で理解したのは上級制度を存続させるか検討する、だったと思うが 

藤井会長  執行部としては続けたい 来年も同じように行う 

黒澤副理事長（北本市） 上級指導員制度執行部がやるのであれば独立採算制の事業として必要経費を差し引き本

会計に入れるので良いのでは 

小嶋議長  採決致します 異議は？  異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 2 号議案  事務局長会議について 

 青木事務局長  資料 6・7 頁参照  今年は交歓大会を行う 交通費が出るので参加費は差し引きです プレー運営 

     委員は会場設営の為午後からお願いします  12 月２４日ごろ各団体にメール等でお知らせします 

     各団体事務関係者を 1 名は必ず参加お願いします  特に支部制のところは必ずお願いします 

 小嶋議長  採決致します  異議は？  異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 3 号議案  選手権大会について 

 青木事務局長 資料 8～11 頁参照  個人戦と団体戦がある 団体戦は行うかどうか検討  参加資格者はホームペ

ージに東西南北別に載っている  代わりの参加はナシ  団体戦は 11 頁参照参加人数により 6 人 1 チームで

申込 

 小嶋議長  採決致します  異議は？   異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 4 号議案 県議との懇話会開催について 

 藤井会長  資料は有りません 実施して欲しいと神尾県議から連絡があり 2 月初めころを目安に話を進める 

       令和 4 年 2 月 14 日議会で寄居町の会場についてみんなで楽しく使えるように一般質問をする  

小嶋議長  採決致します  異議は？  異議ナシと認め原案通り可決致 

 

第 5 号議案  令和 3 年度総会について 

 青木事務局長 資料 12 頁参照 総会終了後入れ替えで表彰式を行う 派遣事業が無かったので特別賞はナシ 

       優秀賞はある  選手権大会が終わってから表彰者が決定 

 小嶋議長  採決致します  異議は？  異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 6 号議案 令和 3 年度功労表彰の推薦について 

 青木事務局長  資料 13・14・15 頁参照 推薦人数については 15 頁参照 令和 4 年 2 月にメールを流す 

       合計 74 名 盾を作るため推薦人の氏名は正確に 作り直しは出来ない 

 小嶋議長 採決致します  異議は？  異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 7 号議案 令和 4 年度事業計画について 

 青木事務局長  資料 16 頁参照  事業計画は（案）です  日程入っているところはほぼ決定  祭り大会一部未定 

夏季大会来年は 1 か所で行田市総合運動公園 秋季大会は一部未定 年忘れ大会は一泊予定 後援地区

大会一部未定   決定次第連絡      

 田辺副理事長（川越市） 祭り大会 5 月 12 日予備 13 日坂戸市で予定 秋季大会日高市で日程は未定  後援西部 

     地区大会は 10 月 26 日予備 27 日安比奈親水公園で予定 

 藤井会長  これから調整会議があり熊谷スポーツ文化公園は未定  2 月理事会で報告できる予定 

 小嶋議長  採決致します  異議は？  異議ナシと認め原案通り可決 



 

 小嶋議長  これで議題は終了致します 

 

２．報告事項 

 藤井会長 ・理事評議員研修会 8 月から延期になっていたが 11 月 1 日実施 午前研修・午後交歓大会 

        ・年忘れ大会  12 月 1 日雨の為 2 日に実施 延期の為参加できない団体があったが予備日も予定として 

         空けておいてください 事故渋滞で遅れた人も後班に参加できた 

 田辺副理事長 二人でプレーとなったところがあったが欠席の所と調整できたのでは？欠席者の対応ができていな 

         のでは？  次回は対応して欲しい 役員が殆ど前班でホールインワン等の受付が混乱した 

荒木監査  ・中間監査について  資料（別紙）読み上げ報告 

黒澤副理事長（北本市） 監査の前期とはいつまでか？ 

青木事務局長 本来は 9 月末であるが諸事情により遅くなりました 祭り大会、夏季大会、シルバー・上級研修大会 

         理事研修会、年忘れ大会までの監査を受けました 

 黒澤副理事長  第 1 号議案と関連しているテーマに沿った会計報告は本日書類がないが監査を受けている 

 藤井会長  監査を受け余剰金は一般会計に入れている それが無ければ協会は運営できません 

委員会報告 プレー運営委員会… 令和 4 年 1 月下旬に県スポーツ協会調整会議 

指導者育成委員会… 上級交歓大会は熊谷スポーツ文化公園・3 級上級認定講習は県民活動総合 

センターで実施 全員合格 来年も今の段階では今年の反省を踏まえて同様に行う予定 

          総務 IT 委員会… ＩＴ講習会 東西南北地区ごとに開催 総数 35 名 

          広報委員会… ＧＧだより 66 号 3 月 10 日選手権大会で配布できるよう準備中 

 

３．その他 

 青木事務局長  資料 11 頁 選手権大会団体戦は参加費無料、個人は 1、000 円 

 山崎理事（小鹿野町） 選手権大会今年は決まっているが来年の大会では団体戦の参加人数を検討して欲しい 

       団体を意識するには参加人数を増した方が良い 

 田辺副理事長（川越市）  選手権はポイント入りますか？ 

 青木事務局長  選手権入賞者は今年のポイントに加わり来年の選手権大会出場権を得る 

 

Ⅳ 閉会の言葉           吉田 副会長 

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   会田金之助理事 （春日部市）     印 

 

 

   署名人   中島 稔理事（熊谷市）         印 


